

An unsere Kunden und Partner

To our customers and partners

+49 7461 705-0
Info@hettichlab.com
www.hettichlab.com

Tuttlingen, den 19.02.2025

Erklärung der Konformität mit Artikel 19 der Verordnung (EU) Nr. 2024/573 des Europäischen Parlaments und des Rates

Declaration of conformity with Article 19 of Regulation (EU) No 2024/573 of the European Parliament and of the Council


Sehr geehrte Damen und Herren,

das Unternehmen Andreas Hettich GmbH, USt.-Identifikationsnummer DE 142 930 419, Registriernummer im F-Gas-Portal 83811, erklärt unter eigener Verantwortung, dass beim Inverkehrbringen von ihm in der Union hergestellter vorbefüllter Einrichtungen die darin enthaltenen teilfluorierten Kohlenwasserstoffe im Rahmen des Quotensystems der Union gemäß Kapitel IV der Verordnung (EU) 2024/573 berücksichtigt werden, denn die in die Einrichtungen gefüllten teilfluorierten Kohlenwasserstoffe wurden von einem Hersteller oder Einführer teilfluorierter Kohlenwasserstoffe vorbehaltlich der Bestimmungen von Artikel 19 der Verordnung (EU) Nr. 2024/573 in Verkehr gebracht.

Dear Sir or Madam,

The company Andreas Hettich GmbH, VAT identification number DE 142 930 419, registration number in the F-Gas-Portal 83811, declares under its own responsibility that when placing on the market prefilled equipment manufactured by it in the Union, the hydrofluorocarbons contained therein are taken into account in the Union quota system in accordance with Chapter IV of Regulation (EU) 2024/573, because the hydrofluorocarbons filled into the equipment have been placed on the market by a producer or importer of hydrofluorocarbons subject to the provisions of Article 19 of Regulation (EU) No. 2024/573 placed on the market.

Mit freundlichen Grüßen / Best regards,
Andreas Hettich GmbH



Klaus-Günter Eberle
Geschäftsführer